



IN ANERKENNUNG BESONDERER VERDIENSTE
UM DIE DENKMALPFLEGE VERLEIHT
DIE SENATSVERWALTUNG FÜR KULTUR UND EUROPA
AUF VORSCHLAG DES LANDESDENKMALAMTES BERLIN

DEM

BÜRGERVEREIN
HANSAVIERTEL E.V.

DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE 2017.

BERLIN, DEN 08.01.2018

DR. KLAUS LEDERER
BÜRGERMEISTER UND
SENATOR FÜR KULTUR UND EUROPA VON BERLIN

DER BÜRGERVEREIN HANSAVIERTEL E.V. BILDETE SICH 2004, UM FÜR DAS HANSAVIERTEL – BAUTEN UND FREIFLÄCHEN DER INTERBAU 1957 – ZU WERBEN, ES ZU ERHALTEN UND ZU FÖRDERN UNTER BETEILIGUNG SEINER BEWOHNER SOWIE DER KULTUREINRICHTUNGEN UND KIRCHENGEMEINDEN IN DER NACHBARSCHAFT. DAZU BETREIBT DER VEREIN EINE MODERNE, BREITENWIRKSAME ÖFFENTLICHKEITSARBEIT MIT INFORMATIVER INTERNETSEITE, VERANSTALTUNGEN ALLER ART UND EIGENEN PUBLIKATIONEN.

BESONDERES ENGAGEMENT BEWIES DER BÜRGERVEREIN MIT SEINER WELTERBE-INITIATIVE, DIE INTERBAU 1957 UND DIE KARL-MARX-ALLEE ALS „ZWEI DEUTSCHE ARCHITEKTUREN“ FÜR DIE DEUTSCHE TENTATIVLISTE DER UNESCO VORZUSCHLAGEN.

DANK DES VOM BÜRGERVEREIN VORBEREITETEN FÖRDERANTRAGS IM PROGRAMM „NATIONALE PROJEKTE DES STÄDTEBAUS“ GELANG ES 2015 SOGAR, BUNDESMITTEL FÜR DRINGEND ERFORDERLICHE INSTANDSETZUNGEN IM HANSAVIERTEL ZU GEWINNEN.

BESONDERS AKTIV WAR DER BÜRGERVEREIN HANSAVIERTEL ZULETZT ZUM 60JÄHRIGEN JUBILÄUM DER INTERBAU 1957, DAS ER MIT AKTIONEN UND GROSSEM BÜRGERFEST FEIERTE.

MIT SEINER ARBEIT UNTERSTÜTZT DER VEREIN NACHHALTIG DIE ANLIEGEN DER DENKMALPFLEGE. SEIT SEINER GRÜNDUNG ERWEIST SICH DER BÜRGERVEREIN ALS WERTVOLLER EHRENAMTLICHER PARTNER DER BERLINER DENKMALBEHÖRDEN.